

Über mich

Ich möchte Bürgermeister der Gemeinde Schönkirchen werden, da es meine Herzensangelegenheit ist, mich für die Belange der Menschen in Schönkirchen (Schönhorst und Flüggendorf) und für meine Heimat einzusetzen. Schon früh wurde in unserer Familie Ehrenamt gelebt und viel darüber gesprochen. Das habe ich beherzigt und engagierte mich bereits in der Schulzeit kommunalpolitisch. Dieses „Hobby“ machte mir schließlich so viel Spaß, dass ich aktiv in die Politik eingestiegen bin. Es bereitet mir große Freude, komplexe Herausforderungen mit den Menschen vor Ort zu lösen. Gemeinsam an Kompromissen und Fortschritten zu arbeiten und die Ergebnisse am Ende des Tages direkt in unserer Gemeinde Schönkirchen sehen zu können, ist der Riesenvorteil in der Kommunalpolitik und das, wofür ich innerlich „brenne“.

Stationen meines Lebenslaufs

1978 – geboren in Kiel

1996 – Mittlere Reife

1996-1999 – Deutsche Bahn, Ausbildung zum Kaufmann im Eisenbahn- und Straßenverkehr (Abschluss)

2000 – Wehrpflicht – Bundeswehr/Eutin und Kiel

2001-2009 – DB Station&Service AG, Mitarbeiter im Service in Kiel, Flensburg und Neumünster

2009-2016 – DB Station&Service AG, Mitarbeiter im Anlagenmanagement und Projektüberwachung

2016 – 2020 – DB Station&Service AG, Vertriebsbeauftragter für die Länder SH und HH

seit 2020 – DB Services GmbH, Servicebereichsleiter Fahrzeugdienste

Kommunalpolitik

seit 2015 – Mitglied im Vorstand des SPD-Ortsvereins Schönkirchen

2018 – 2021 – bürgerliches Mitglied

seit 2018 – Mitglied im Bau und Umweltausschuss

seit 2021 – Gemeindevertreter in Schönkirchen

seit 2021 – 1. Stellv. Vorsitzender des Ausschusses für Finanzen, Wirtschaft und Verkehr der Gemeinde Schönkirchen.

2022 – Fraktionsvorsitzender der SPD in Schönkirchen und Mitglied im Amtsausschuss Schrevenborn

Aktiv für Schönkirchen



Ihre Stimme
am 04.09.
zählt!



Martin Schmielau

Bürgermeisterkandidat für Schönkirchen

Am Bahnhof 7
24232 Schönkirchen

 info@martin-schmielau.de

 [ihrbuergemeisterkandidat](#)

martin-schmielau.de



SPD Soziale
Politik für
Dich.

Martin Schmielau

Ihr Bürgermeisterkandidat
für Schönkirchen



Liebe Schönkirchenerinnen, liebe Schönkirchener,

am 04. September 2022 wählen Sie Ihren neuen Bürgermeister. Das ist für Sie die Chance, über die Zukunft von Schönkirchen, mit den Ortsteilen Oppendorf, Landgraben, Schönhorst und Flüggendorf, entscheiden zu können.

Die Bedürfnisse der Bürgerinnen und Bürger haben sich verändert und sind dabei vielfältiger und individueller geworden. Deshalb brauchen wir kreative Ideen und Lösungsansätze, um die Potenziale von Schönkirchen weiterhin optimal nutzen zu können.

Ich bin ein Mensch, der gerne Verantwortung übernimmt und Dinge aktiv angeht, sowohl im Privat- und Berufsleben als auch in der Politik.

Mit meinem Fachwissen, meinen langjährigen Erfahrungen und persönlichen Eigenschaften möchte ich die Weiterentwicklung meines Heimatortes Schönkirchen als Bürgermeister mit viel Elan und Leidenschaft voranbringen.



Über Ihre Stimme am 04. September 2022 würde ich mich sehr freuen!

Martin Schmielau

Ihr Bürgermeisterkandidat für Schönkirchen

Aktiv - Gemeinsam - für Schönkirchen!

Neues Gestalten

In Schönkirchen gibt es viele Vereine, Verbände und Organisationen, in denen sich Ehrenamtliche engagieren. Diese Kompetenz und das Engagement will ich stärker für die Gemeindeentwicklung nutzen. Dazu werden die Ehrenamtlichen von mir besser mit der Verwaltung verknüpft, stärker unterstützt sowie in alle wichtigen Entscheidungen und Projekte eingebunden. Wir brauchen einen Dorfkern mit Lebensqualität. Maßnahmen der unter Beteiligung vieler Bürgerinnen und Bürgern entwickelten Konzepte für Wohnen, Schulen, Infrastruktur, Verkehr/Mobilität und Klimaschutz gilt es weiterhin kontinuierlich umzusetzen.

Gutes Weiterentwickeln

Den Sanierungsbedarf von Gemeindestraßen und Wegen, der Schule, Gemeindezentrum und der Freizeit- und Sportanlagen kenne ich aus eigener Anschauung. Hier möchte ich daran mitwirken Verbesserungen zu erzielen. Das Schulzentrum muss am bestehenden Standort weiterentwickelt werden, dabei ist der neue Klassenraumtrakt ein zentraler Bestandteil für die Zukunft des Schulzentrums. Die Feuerwehren in Schönkirchen und Flüggendorf müssen bei den zukünftigen Herausforderungen unterstützt werden. Die Freizeitanlagen will ich modernisieren. Und ich möchte die Infrastruktur, auch mit den Vorschlägen aus dem Ortskernentwicklungskonzept – Schönkirchen 2030 – weiterentwickeln.

Ich möchte Bürgermeister von Schönkirchen werden, weil ich die Gestaltung und Weiterentwicklung meiner Gemeinde begleiten möchte.



Hörn-Huus/Dorfteich Schönkirchen



Ich setze mich ein für:

- Klimaschutz und Mobilität vorantreiben
- Digitalisierung erfolgreich nutzen
- Handel und Gewerbe pflegen
- Ehrenamtliches Engagement stärken
- Wohnungsangebot behutsam ausbauen
- Solide Haushaltsplanung mit Weitblick
- Einen Dorfkern mit Lebensqualität

Meine Bitte an Sie: Helfen Sie mir dabei, die Zukunft von Schönkirchen aktiv mitzugestalten.

»Aktiv und
Gemeinsam - für
Schönkirchen
Martin Schmielau«